

## Kapolres Tangerang Selatan Tinjau Keamanan Gereja, Pastikan Ibadah Natal Berjalan Lancar

Suhendi - [TANGSEL.JARNAS.CO.ID](https://TANGSEL.JARNAS.CO.ID)

Dec 27, 2024 - 10:35



TANGSEL– Dalam upaya menjaga keamanan dan kenyamanan jemaat selama perayaan Natal, Kapolres Tangerang Selatan, AKBP Victor Daniel Henry Inkiriwang, turun langsung meninjau kondisi keamanan di dua gereja besar, yaitu GPIB Kinasih Ciputat dan HKBP Pondok Cabe.

Kunjungan tersebut berlangsung pada Kamis, 26 Desember 2024, dengan didampingi oleh Kasi Propam dan Kasi Humas Polres Tangerang Selatan. Peninjauan ini bertujuan memastikan seluruh rangkaian ibadah Natal berjalan lancar tanpa gangguan, serta memastikan kesiapan petugas keamanan di lokasi.

Dalam keterangannya, AKBP Victor menyampaikan bahwa pengamanan gereja merupakan prioritas utama untuk menjaga situasi kondusif di tengah perayaan hari besar umat Kristiani.

"Kami berkomitmen menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Tangerang Selatan, terutama saat perayaan Natal. Seluruh personel kami siagakan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat yang merayakan," ujar Kapolres.

Selain melakukan pengecekan terhadap fasilitas keamanan gereja, Kapolres juga berinteraksi langsung dengan pengurus gereja dan jemaat. Hal ini dilakukan untuk memastikan komunikasi berjalan baik dan memastikan bahwa jemaat merasa nyaman dalam menjalankan ibadah.

Pengurus gereja menyambut baik kehadiran Kapolres dan jajarannya. "Kami merasa tenang dan terbantu dengan adanya pengamanan ini. Kehadiran langsung dari pihak kepolisian memberikan rasa aman bagi kami semua," ujar salah satu pengurus GPIB Kinasih.

Peninjauan ini merupakan bagian dari operasi pengamanan yang berlangsung selama periode Natal dan Tahun Baru di seluruh wilayah Tangerang Selatan. Kapolres juga mengimbau masyarakat untuk tetap menjaga ketertiban dan melaporkan hal-hal mencurigakan demi terciptanya perayaan yang aman dan damai.

Dengan upaya ini, diharapkan perayaan Natal di Tangerang Selatan dapat berjalan lancar, penuh sukacita, dan dalam suasana yang aman. (Hendi)